

Wieder Mittagskonzerte – Am Donnerstag wird die Reihe der Mittagskonzerte fortgesetzt. Die Veranstaltung findet von 13 bis 13.30 Uhr im Konzertsaal des Rathauses statt. Zur Auftaktveranstaltung werden die Musiker des Philharmonischen Orchesters des Stadttheaters Werke von J. W. Kalliwoda und Wolfgang Amadeus Mozart präsentieren. Die nächsten Termine sind am 15. Oktober, 5. November, 3. Dezember und 21. Januar jeweils von 13 bis 13.30 Uhr im Konzertsaal des Rathauses. Der Eintritt ist frei.

Jazz-Quartett im »Ulenspiegel« – Das Hartwig-Müller-Quartett spielt heute um 20.30 Uhr auf Einladung der Jazzinitiative im »Ulenspiegel«. Die Musik des Quartetts hat ihren Ausgangspunkt im modernen Jazz. Die Betonung liegt sowohl auf dem Zusammenspiel der Band-Mitglieder, als auch auf dem improvisatorischen Freiraum des Einzelnen. Die in der Gießener Jazzszene etablierten Nils Hartwig (Saxofon/Klarinette), Andreas Müller (Piano), Georg Wolf (Bass) und Johannes Langenbach (Drums) widmen sich Standards und Originalkompositionen. Auch Eigenkompositionen werden zu hören sein.

Vortrag zu Richard Strauss – Im Verband Frau und Kultur hält am Donnerstag um 15.30 Uhr im Alten Schloss Prof. Albrecht Goebel (Oberursel) einen Vortrag mit Hörbeispielen zum Thema »Zum Ruhme der Melodie: der Komponist Richard Strauss (1864 – 1949)«. Im vorigen Jahr feierte die Musikwelt den 150. Geburtstag von Strauss. Der Komponist wirkte vor allem als Meister der Oper, der Sinfonischen Dichtung und des Kunstlieds. Typisch scheint sein Changieren zwischen den Musikstilen um 1900, zwischen Spätromantik und beginnender Moderne. Legendär sind seine großen Partien für das Sopran-Fach, der melodische Glanz entsprechender Passagen in Oper und Lied.

Vortrag über Bulgarien – Der Verein für interkulturelle Bildung und Begegnung lädt für Freitag, 25. September, um 19 Uhr ins Zentrum für interkulturelle Bildung und Begegnung (Hannah-Arendt-Straße 8) zum Vortrag »Bulgarien, Land und Leute, die man lieben muss!« mit Wigbert Rudolph ein. Der Rechtsanwalt und Ehemann seiner aus Bulgarien stammenden Frau, Dr. med. Anelia Todorova-Rudolph, wird den Abend mit seinen

Erfahrungen als Tourist und häufiger Besucher in Bulgarien gestalten, aber auch ein wenig über die Geschichte des Landes berichten. Seine Frau Nelly wird ihm dabei zur Seite stehen. Die musikalische Begleitung des Abends übernimmt Geiger Georgi Kallaidiev. Der Eintritt kostet 6 Euro.

Klaviermarathon am LLG – Am Freitag findet um 17 Uhr in der E-Aula des Landgraf-Ludwigs-Gymnasiums der Klaviermarathon statt. Aus aktuellem Anlass wurde beschlossen, dass ein Teil der Spenden für die Erstausstattung von Flüchtlingskindern, die die Schule besuchen, gespendet wird.

»Still Alice« im Kinocenter – Im Rahmen des Welt-Alzheimer-Tags zeigt das Kinocenter am Montag, 21. September, um 20.30 Uhr »Still Alice« mit Julianne Moore. Um gezielt auf die Krankheit aufmerksam zu machen und um den Kampf dagegen zu unterstützen, nimmt das Kinocenter den Film erneut in sein Programm auf. Zusätzlich spendet es zwei Euro pro Ticket an die »Initiative Demenzfreundliche Kommune – Stadt und Landkreis Gießen«.

pm